

# SUNRISE

<SUNRISE = 太陽が昇る「日の出」と、三中(SUN)の雰囲気がいよいよ上がって(RISE)いくようにとの思いを込めて…>

堺市立三国丘中学校 生徒指導通信 生徒指導部発行 No. 17 2025. 8. 25

## 2学期スタート

長かった？短かった？夏休みが終わり、2学期がスタートしました。準備OKですか？今年は7月末から8月中旬にかけて40度前後に達する酷暑が続きました。部活動も早朝から活動し、熱中症に気を付けながら頑張っていましたね。日中は外出せずに自宅で過ごした人も多かったのではないのでしょうか。その分、勉強もはかどったものと信じています。

夏休みはもう**終わり**ました！！早く学校のリズムを戻すようにしてください。大事な大事な2学期に入っています……。

2学期は、1年で1番長い学期であり、言うまでもなく「行事の学期」です。10月1日(水)には合唱コンクール、10月24日(金)には体育大会、そして校外学習などの行事が控えています。もちろん、3年生にとっては「進路」についての動きが、いよいよ本格的になってきます。2学期も、今回の夏休みのように、あっという間に過ぎ去るかもしれません。後悔しない2学期になるよう、全力で頑張してほしいと思います。

## 堺市総合体育大会が終了しました。。。。

3年生最後の大会となる堺市総合体育大会が無事終了しました。(今開催されている部活動もあります)ほとんどの運動部の3年生がこの大会を機に引退となる大会でそれぞれに思い出も強かったように感じました。

どのクラブの3年生も精一杯頑張っていたと聞いています。どのクラブにも、総体だけでなく3年間の活動でいろんなドラマがあったことだと思います。本当にお疲れ様でした！！部活動は終了しますが、部活動を通して学んだことを今後の学校生活に活かし、今度は受験に向けてがんばってもらいたいと思います。

これからは2年生が部活動の中心です。3年生の日ごろの姿勢・総体での頑張りを見て感じるものがあった人も多いと思います。2年生には3年生の取り組みを引き継ぎ、さらに良い部活動を作り上げてほしいと思います。

## 夏休み中、こんなことが……

◎ たくさんの方が、クラブ活動や学習会などで、元気そうな顔を見せてくれました。その元気を、2学期以降、学級・学年での活動につなげてください。

◎ 今のところ、大きな事件・事故の連絡は入っていません。もし、何か被害にあったということがあれば、担任の先生か中村まで申し出てください。

◎ まだまだ猛暑日が続いています。熱中症には十分に気を付け、各自で体調管理をよろしく願います。また、大雨、落雷などの被害が起こっています。これらにも十分に気を付けてください！！